

Monthey

Monthey: une nouvelle crypte plain-pied pour tous!

PAR L'ABBÉ JÉRÔME HAUSWIRTH,

CURÉ DE MONTHEY

PHOTOS: J.-M. MOIX

Face au manque objectif de salles funéraires sur le secteur de Monthey et après une interpellation politique officielle sur les Communes de Monthey et Collombey-Muraz en 2022, il a été décidé d'augmenter la capacité des salles funéraires de Monthey. En effet, il n'est plus possible de continuer avec seulement deux emplacements pour une ville de 20'000 habitants!

Dès lors, dans un premier temps, il a été décidé de réaffecter la très belle et très solennelle Chapelle du Pont comme chapelle funéraire. Cela ne coûte rien et surtout cela ajoute une place! L'usage récent a montré l'excellence de ce choix pragmatique.

Ensuite la Paroisse de Monthey s'est manifestée comme partenaire du nouveau projet en mettant à disposition le rez-de-chaussée de la cure de Monthey, où se trouvent actuellement les deux cryptes. L'idée était de repenser les volumes et l'entier de l'espace suite à la motion politique. Après une étude très professionnelle, un devis de 3,5 millions a été présenté... puis rejeté!

La Commune a alors décidé de financer la Paroisse à hauteur de Fr. 300'000.–, montant forfaitaire pour une nouvelle salle à la cure et le rafraîchissement des deux anciennes. Pour la Paroisse, il s'agit donc d'un projet quasiment subventionné à 100%.

Après réflexions, nous avons décidé:

- de faire une nouvelle crypte dans l'ancienne buanderie de la cure (salle actuellement utilisée);
- de faire un accès plain-pied, par l'extérieur du côté de l'Avenue de France, pour les personnes à mobilité réduite;
- d'orner les trois salles par de belles pièces d'étoffe (rideaux en velours violet, voilage en soie, etc.);
- de changer les fenêtres vétustes par des fenêtres modernes (isolation thermique et phonique).



Chapelle du Pont.

Le Canton, par son Service du Patrimoine en la personne d'Eric Bonnerfält, collabore activement avec la Paroisse et nous avons avec eux finalisé un projet respectueux et des besoins actuels et de l'histoire du bâtiment.

Voilà. Nous essayons de faire au mieux, pour le bien de tous. En effet, ces salles funéraires ne sont pas réservées aux seuls catholiques, mais sont au service de toute famille endeuillée 😊.



Cure de Monthey.